



**9 Pièces**

**315 m<sup>2</sup>**

**Réf. LS9/2023**

**12 500 €**

**Cannes**

Maison à louer (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Somptueuse villa vue mer dans le secteur prisé de Cannes - Croix des Gardes d'une surface de 315m2 nichée sur un écrin de verdure de 2800m2. RDC : Un salon salle à manger avec une cuisine équipée et un toilette invité, le tout donnant sur une grande terrasse avec table de réception extérieur. Chambre 1 : lit (180x200) avec TV, salle de bain attenante, douche séparée, double vasque et vue mer Chambre 2 : lit (180x200) avec TV, salle de douche et toilette Chambre 3 : lit (180x200) avec TV Salle de douche et wc séparé RDJ : Chambre 4 : lit (180x200) TV, salle de douche attenante, wc donnant sur ...

Sumptuous sea view villa in the popular area of Cannes - Croix des Gardes with a surface area of 315m2 nestled in a green setting of 2800m2. Ground floor: A living room dining room with an equipped kitchen and a guest toilet, all opening onto a large terrace with an outdoor reception table. Bedroom 1: bed (180x200) with TV, adjoining bathroom, separate shower, double sink and sea view Bedroom 2: bed (180x200) with TV, shower room and toilet Bedroom 3: bed (180x200) with TV Shower room and separate toilet RDJ: Bedroom 4: bed (180x200) TV, adjoining shower room, toilet opening onto terrace. ...

## CHELBY REAL ESTATE

16 bis avenue Georges Clémenceau - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

